



THE 2023 POLARIS MUSIC PRIZE LONG LIST IS HERE

TORONTO, ON – June 13, 2023 – The Polaris Music Prize, presented by [CBC Music](#), has revealed its 40 album Long List.

This year's Long List is presented by [Canada Council for the Arts](#).

The 2023 Polaris Music Prize Long List is:

ALL HANDS_MAKE LIGHT - Darling The Dawn
Alvvays - Blue Rev
Aquakultre - Don't Trip
Aysanabee - Watin
Badge Époque Ensemble - Clouds Of Joy
Begonia - Powder Blue
Bibi Club - Le soleil et la mer
BIG|BRAVE - nature morte
Philippe Brach - Les gens qu'on aime
Mariel Buckley - Everywhere I Used To Be
Daniel Caesar - Never Enough
Chiiild - Better Luck In The Next Life
Feist - Multitudes
Debby Friday - Good Luck
Gayance - Mascarade
Ghostkeeper - Multidimensional Culture
Home Front - Games of Power
JayWood - Slingshot
Khotin - Release Spirit
Thierry Larose - Sprint!
Murray Lightburn - Once Upon A Time In Montreal
Isabella Lovestory - Amor Hardcore
Dan Mangan - Being Somewhere
N NAO - L'eau et les rêves
Tami Neilson - Kingmaker
Eliza Niemi - Staying Mellow Blows
Nico Paulo - Nico Paulo
Planet Giza - Ready When You Are
poolblood - mole
Jessie Reyez - Yessie

The Sadies - Colder Streams
Jairus Sharif - Water & Tools
Andy Shauf - Norm
Dylan Sinclair - No Longer In The Suburbs
Snotty Nose Rez Kids - I'm Good, HBU?
Alexandra Stréliski - Néo-Romance
U.S. Girls - Bless This Mess
Witch Prophet - Gateway Experience
Yoo Doo Right - A Murmur, Boundless to the East
Zoon - Bekka Ma'iingan

In total, 221 albums were considered for the Long List by the 205 member jury this season.

“The Canada Council for the Arts is proud once again this year to present the Polaris Music Prize Long List in support of extraordinary and diverse musical talents from across Canada, coast to coast to coast,” said Carolyn Warren, Director General, Arts Granting Programs Division, Canada Council for the Arts.

This year's Long List was revealed at Sonic Boom Record Shop in Toronto's downtown west end with a video directed by Daniel Tal and produced by Vox Future. The Long List reveal video also premiered simultaneously on the Polaris [Facebook](#) page and [YouTube](#) channels. The public Long List reveal event also featured a special live performance from 2021 Polaris Short List nominee DijahSB. The collaboration with Sonic Boom is the first of many strategic partnerships Polaris is building with the intention of fostering community and collaboration in the Toronto arts and music scene. Stay tuned for more details to come.

The Polaris Music Prize Short List revealing the 10 finalist albums being considered for this year's Prize will be unveiled on July 13. More details on this will be announced in the coming weeks.

The winning album will be revealed during the Polaris Gala, taking place Tuesday, September 19 at Massey Hall in Toronto. Hosting the Polaris Gala at historic 129-year-old Massey Hall, Canada's marquee live venue, represents a wonderful opportunity to shine a huge spotlight on the Polaris nominees and the exceptional music they make. Tickets to the Polaris Gala are on sale now via the Massey Hall [website](#).

The Polaris Music Prize awards \$50,000 courtesy of [Slaight Music](#), going to the artist who creates the Canadian Album of the Year, judged solely on artistic merit, without consideration for genre or record sales.

Albums eligible for 2023 Polaris Music Prize consideration must be released between May 1, 2022 and May 1, 2023. An independent jury of music media from across Canada determines the Long List and Short List. Eleven people from the larger jury pool are then chosen to serve on the Grand Jury. This Grand Jury convenes at the Polaris Gala to select the Polaris Music Prize winner.

The past winners are Pierre Kwenders (2022), Cadence Weapon (2021), Backxwash (2020), Haviah Mighty (2019), Jeremy Dutcher (2018), Lido Pimienta (2017), Kaytranada (2016), Buffy Sainte-Marie (2015), Tanya Tagaq (2014), Godspeed You! Black Emperor (2013), Feist (2012), Arcade Fire (2011), Karkwa (2010), Fucked Up (2009), Caribou (2008), Patrick Watson (2007) and Final Fantasy / Owen Pallett (2006).

Polaris Music Prize 2023 Event Season:

June 13 – Long List Announcement: The Long List is where Polaris reveals the 40 nominated albums that will be considered for a given year’s Prize.

July 13 – Short List Announcement: Selected from the 40 album Long List, the Short List is where Polaris reveals the 10 finalist albums that will be considered for a given year’s Prize.

September 19 – Polaris Gala: Our prestige winner reveal event, the Polaris Gala features live musical performances from the nominated acts on the Polaris Short List. The Polaris Prize winner is determined day-of at the Gala by an 11-member Polaris Grand Jury selected from the greater Polaris juror pool.

October 19 – Slight Family Polaris Heritage Prize: The Heritage Prize is a hall of fame-minded critics prize/public polling campaign meant to celebrate classic Canadian albums created before Polaris began in 2006. Like the Polaris Music Prize, winners and nominees of the Heritage Prize are albums of the highest artistic distinction, without regard to sales or affiliations.

We acknowledge the financial support of FACTOR, the Government of Canada through the Department of Canadian Heritage (Canada Music Fund) and of Canada's Private Radio Broadcasters.

Polaris Fast Facts:

- 40 Long List nominees
- 10 Short List nominees
- 1 Polaris Music Prize winner of the \$50,000 prize
- 2 Heritage Prize winners
- 208 Polaris Posters commissioned by visual artists across the country
- 200+ annual jury participants
- 1,400 annual Gala guests
- \$908,000 in prize money given to musicians
- 170 Short List nominees have been provided with in-kind media attention
- 40 Not-for-Profit and charity partners supported through the Community Development Program

About Canada Council for the Arts

The Canada Council for the Arts contributes to the vibrancy of a creative and diverse arts and literary scene and supports its presence across Canada and around the world. The Council is Canada’s public arts funder, with a mandate to “foster and promote the study and enjoyment of, and the production of works in, the arts.”

About CBC/Radio-Canada

CBC/Radio-Canada is Canada’s national public broadcaster. Through our mandate to inform, enlighten and entertain, we play a central role in strengthening Canadian culture. As Canada’s trusted news source, we offer a uniquely Canadian perspective on news, current affairs and world affairs. Our distinctively homegrown entertainment programming draws audiences from across the country. Deeply rooted in communities, CBC/Radio-Canada offers diverse content in English, French and eight Indigenous languages. We also deliver content in Spanish, Arabic Chinese, Punjabi and Tagalog, as well as both official languages, through Radio Canada International (RCI). We are leading the transformation to meet the needs of Canadians in a digital world.

About CBC Music

CBC Music is the leading curator of emerging and diverse Canadian music talent across platforms, playing the most Canadian artists and genres on radio, CBC Listen and cbcmusic.ca. We prioritize

Canadian artists in a wide variety of genres on over 200 playlists available on CBC Listen, and publish daily national music coverage. CBC Music Live features live music recordings from across the country. Our music partnerships and events include The JUNOS, the Polaris Music Prize, Searchlight, the CBC Music Festival, The Canadian Music Class Challenge and Canada Listens. www.cbcmusic.ca

About Aude Guivarc'h

Guivarc'h is a French-Canadian new media artist, combining visual arts, new technologies, design and animation to create digital artworks, art installations and multimedia content. She has presented her personal work in various exhibitions and collaborated on projects with renowned studios and musicians like Muse, Ed Sheeran, Madonna, and Billie Eilish.

Media Contacts:

Polaris Music Prize media:

Aaron Brophy
aaron.brophy@polarismusicprize.ca

Polaris Music Prize media (Quebec):

Magali Ould
(514) 994-6295
magali@polarismusicprize.ca

CBC

Teaghan Hawke
teaghan.hawke@cbc.ca

Media assets (Polaris logos, album covers, bios, photos, streams):

polarismusicprize.ca/media

Pw: m3d1a



LA LONGUE LISTE DU PRIX DE MUSIQUE POLARIS 2023 EST DÉVOILÉE

TORONTO, ON – 13 juin 2023 – Le Prix de musique Polaris, présenté par CBC Music, a révélé les 40 albums qui figurent sur sa longue liste.

Cette année, la longue liste est présentée par le Conseil des arts du Canada.

Voici les albums de la longue liste du Prix de musique Polaris 2023 :

ALL HANDS_MAKE LIGHT – Darling The Dawn
Alvvays – Blue Rev
Aquakultre - Don't Trip
Aysanabee – Watin
Badge Époque Ensemble – Clouds Of Joy
Begonia – Powder Blue
Bibi Club – Le soleil et la mer
BIG|BRAVE – nature morte
Philippe Brach – Les gens qu'on aime
Mariel Buckley – Everywhere I Used To Be
Daniel Caesar – Never Enough
Chiiild – Better Luck In The Next Life
Feist – Multitudes
Debby Friday – Good Luck
Gayance – Mascarade
Ghostkeeper – Multidimensional Culture
Home Front – Games of Power
JayWood – Slingshot
Khotin – Release Spirit
Thierry Larose – Sprint!
Murray Lightburn – Once Upon A Time In Montreal
Isabella Lovestory – Amor Hardcore
Dan Mangan – Being Somewhere
N NAO – L'eau et les rêves
Tami Neilson – Kingmaker
Eliza Niemi – Staying Mellow Blows
Nico Paulo – Nico Paulo
Planet Giza – Ready When You Are
poolblood – mole
Jessie Reyez – Yessie
The Sadies – Colder Streams
Jairus Sharif – Water & Tools
Andy Shauf – Norm
Dylan Sinclair – No Longer In The Suburbs
Snotty Nose Rez Kids – I'm Good, HBU?
Alexandra Stréliski – Néo-Romance
U.S. Girls – Bless This Mess
Witch Prophet – Gateway Experience
Yoo Doo Right – A Murmur, Boundless to the East
Zoon – Bekka Ma'iingan

Cette année, 221 albums ont été pris en considération lors du processus de sélection de la longue liste par un jury de 205 membres.

« Le Conseil des arts du Canada est fier de présenter à nouveau la longue liste du Prix de musique Polaris afin de soutenir d'extraordinaires talents musicaux d'horizons divers qui proviennent des quatre coins du Canada », a déclaré Carolyn Warren, directrice générale des Programmes de subventions aux arts du Conseil des arts du Canada.

La longue liste de 2023 a été dévoilée chez Sonic Boom Record Shop, un disquaire du quartier West End de Toronto, par le biais d'une vidéo réalisée par Daniel Tal et produite par Vox Future. La vidéo de dévoilement de la longue liste a été diffusée simultanément sur la page [Facebook](#) et la chaîne [YouTube](#) du Polaris. DijahSB, un artiste figurant sur la courte liste de 2021, a également offert une prestation spéciale lors de l'événement public de dévoilement de la longue liste. Cette collaboration avec Sonic Boom est la première d'une série de partenariats stratégiques que le Polaris met en place afin de favoriser l'esprit de communauté et de collaboration au sein de la scène artistique et musicale de Toronto. Restez à l'affût pour en savoir plus très bientôt.

La courte liste composée des 10 albums finalistes susceptibles de remporter le Prix de musique Polaris 2023 sera dévoilée le 13 juillet. D'autres renseignements à ce sujet seront communiqués au cours des prochaines semaines.

L'album gagnant sera annoncé lors du gala Polaris le mardi 19 septembre au Massey Hall de Toronto. La tenue du gala Polaris au Massey Hall, salle historique de 129 ans et haut lieu de la scène musicale canadienne, représente une formidable occasion de mettre en lumière les artistes en nomination ainsi que leur musique exceptionnelle. Les billets pour le gala Polaris sont en vente dès maintenant sur le [site web](#) du Massey Hall.

Grâce au soutien de [Slaight Music](#), le Prix de musique Polaris remet 50 000 \$ à l'artiste ayant créé l'album canadien de l'année, jugé uniquement sur sa valeur artistique et sans considération pour le genre musical ou la popularité commerciale.

Les albums en lice pour le Prix de musique Polaris 2023 doivent être parus entre le 1^{er} mai 2022 et le 1^{er} mai 2023. Un jury indépendant composé de membres des médias musicaux de tout le Canada détermine la longue et la courte liste. Onze personnes parmi les membres du jury élargi sont ensuite choisies pour faire partie du grand jury. Ce grand jury se réunit lors du gala Polaris pour sélectionner l'album lauréat du Prix de musique Polaris.

Les gagnant·e·s antérieur·e·s sont Pierre Kwenders (2022), Cadence Weapon (2021), Backxwash (2020), Haviah Mighty (2019), Jeremy Dutcher (2018), Lido Pimienta (2017), Kaytranada (2016), Buffy Sainte-Marie (2015), Tanya Tagaq (2014), Godspeed You! Black Emperor (2013), Feist (2012), Arcade Fire (2011), Karkwa (2010), Fucked Up (2009), Caribou (2008), Patrick Watson (2007) et Final Fantasy/Owen Pallett (2006).

Événements de la saison 2023 du Prix de musique Polaris

13 juin – Annonce de la longue liste : la longue liste du Polaris comprend les 40 albums sélectionnés qui seront pris en considération pour le prix d'une année donnée.

13 juillet – Annonce de la courte liste : à partir de la longue liste de 40 albums, le Polaris dévoile les 10 albums finalistes qui seront pris en considération pour le prix d'une année donnée.

19 septembre – Gala Polaris : notre prestigieux événement de dévoilement de l'album lauréat propose des performances musicales en direct des artistes figurant sur la courte liste du Polaris. L'album lauréat du Prix de musique Polaris est sélectionné par un grand jury de 11 membres provenant du jury élargi du Polaris.

19 octobre – Prix du patrimoine Polaris de la famille Slaight : cette récompense est à la fois un prix de la critique et une campagne de sondage publique qui vise à célébrer les albums canadiens classiques créés avant la première édition du Polaris en 2006. Comme pour le Prix de musique Polaris, les albums candidats et gagnants du Prix du patrimoine sont des albums de la plus haute distinction artistique, sans égard aux ventes ou affiliations.

Nous reconnaissons l'appui financier de FACTOR, du gouvernement du Canada par l'entremise du ministère du Patrimoine canadien (Fonds de la musique du Canada) et des radiodiffuseurs privés du Canada.

À propos du Prix de musique Polaris

Le Prix de musique Polaris est une organisation à but non lucratif qui honore et récompense annuellement les artistes ayant créé des albums de musique canadienne de grande qualité. Un groupe sélectionné de critiques de musique jugent et décernent le Prix sans considération pour le genre musical ou la popularité commerciale. www.polarismusicprize.ca

Le Polaris en quelques chiffres :

1 longue liste de 40 albums

1 courte liste de 10 albums

1 Prix de musique Polaris de 50 000 \$

2 gagnant·e·s du Prix du patrimoine

208 affiches Polaris créées par des artistes visuels partout au pays

Plus de 200 participant·e·s au jury annuel

1 400 invité·e·s au gala annuel

908 000 \$ en prix remis aux musicien·ne·s

170 nommé·e·s de la courte liste bénéficient d'une attention médiatique

40 partenaires à but non lucratif et caritatif bénéficient du soutien du programme de développement communautaire

À propos du Conseil des arts du Canada

Le Conseil des arts du Canada contribue au dynamisme d'une scène artistique et littéraire créative et diversifiée, ainsi qu'à son rayonnement ici et dans le monde. Le Conseil est l'organisme public de soutien aux arts du Canada, et son mandat est de « favoriser et de promouvoir l'étude et la diffusion des arts, ainsi que la production d'œuvres d'art ».

À propos de CBC/Radio-Canada

CBC/Radio-Canada est le diffuseur public national du Canada. Grâce à notre mandat de renseigner, d'éclairer et de divertir, nous jouons un rôle central pour renforcer la culture canadienne. En tant que source d'information de confiance au pays, nous proposons un point de vue typiquement canadien sur les nouvelles, affaires publiques et affaires internationales. Notre programmation de divertissement, distinctive et créée par les talents d'ici, rassemble de larges auditoires partout au pays. Profondément enracinée dans les communautés, CBC/Radio-Canada offre des contenus diversifiés en français, en anglais et en huit langues autochtones. Nous présentons aussi des contenus en espagnol, en arabe, en chinois, en punjabi et en tagalog, en plus des deux langues officielles, par le biais de Radio Canada International (RCI). Nous demeurons à l'avant-garde du changement pour répondre aux besoins des Canadien·ne·s à l'ère numérique.

À propos de CBC Music

CBC Music est le plus important curateur de musique canadienne émergente et diversifiée sur toutes ses plateformes et le plus grand diffuseur d'artistes du Canada de tous genres musicaux par le biais de la radio, de CBC Listen et cbcmusic.ca. Nous mettons l'accent sur un vaste éventail d'artistes canadiens. Nous sommes dans plus de 200 listes de lecture offertes par CBC Listen, en plus de couvrir quotidiennement l'actualité musicale. CBC Music Live offre des captations de concerts musicaux réalisés dans toutes les régions du pays. La liste de nos partenaires musicaux et événementiels comprend les Prix JUNO, le Prix de musique Polaris, Searchlight, le CBC Music Festival, le Canadian Music Class Challenge et Canada Listens.

www.cbcmusic.ca.

À propos d'Aude Guivarc'h

Aude Guivarc'h est une artiste francophone canadienne qui s'illustre dans le domaine des nouveaux médias. Elle marie les arts visuels, les nouvelles technologies, le design et l'animation pour créer des œuvres d'art numériques, des installations artistiques et du contenu multimédia. Ses œuvres personnelles ont été présentées dans diverses expositions, et elle a collaboré à plusieurs projets avec des studios et des musiciens de renom comme Muse, Ed Sheeran, Madonna et Billie Eilish.

Contacts médias :

Relations médiatiques du Prix de musique Polaris

Aaron Brophy

aaron.brophy@polarismusicprize.ca

Relations médiatiques du Prix de musique Polaris (Québec)

Magali Ould

(514) 994-6295

magali@polarismusicprize.ca

CBC

Teaghan Hawke

teaghan.hawke@cbc.ca

Matériel promo (Logos du Polaris, pochettes d'albums, biographies, photos, audio) :

polarismusicprize.ca/media

Mot de passe : m3d1a